

COMUNICACIÓN OFICIAL

SOBRE VERSIONES DE UNA SUPUESTA VENTA DE POSTOBÓN

Medellín, 15 de julio de 2025. Frente a las informaciones difundidas recientemente en algunos medios de comunicación y redes sociales sobre el tema, la Organización Ardila Lülle y Postobón S.A., se permiten aclarar lo siguiente:

1. En el marco de la estrategia de crecimiento y evolución en la región de la compañía, Postobón ha sostenido conversaciones preliminares con diversos actores del sector de bebidas en América Latina con el propósito de explorar posibles alianzas estratégicas que fortalezcan sus capacidades productivas, logísticas y comerciales, para enfrentar los retos que trae el crecimiento de los grandes conglomerados mundiales del sector.
2. Estas conversaciones no implican que se haya llevado a cabo una venta de Postobón ni de sus activos. Cualquier información en ese sentido carece de fundamento y no corresponde a la realidad.
3. La Organización Ardila Lülle reafirma su compromiso con el país, sus colaboradores, clientes, consumidores, aliados, comunidades y demás grupos de interés, y seguirá liderando el desarrollo de negocios sólidos, innovadores y sostenibles desde Colombia para el continente.

La OAL y Postobón agradecen a la opinión pública, a los colaboradores y a los socios estratégicos por su confianza permanente.

ORGANIZACIÓN ARDILA LÜLLE

POSTOBÓN S.A.